
質問順位 質　問　者 質　問　内　容

1 藤村　洋二 指定管理者に係る今後の施設のあり方について

路線バス、市内循環バスを含めた市内公共交通の再検討について

2 田中　榮太郎 障害者、高齢者等の災害時の支援策について

3 三和　郁子 ユニバーサルデザインのまちづくり

野洲市のアスベスト対策について

4 梶山　幾世 犯罪抑止に青色回転灯を装備した自動車のパトロールを

次世代育成支援行動計画　野洲市子育ちサポートプランの実施について

「道路に愛称をつけ親しみを感じるまちに」の取り組み状況

5 太田　秀司 市長の市政に対する姿勢を問う

学校教育選択の自由は！

6 田中　良隆 きちっと　あいさつを

どうする野洲市農業の担い手

7 中島　一雄 家棟川平地化に伴うか河川敷地利用及び周辺整備その後について

8 森田　貞雄 野洲市湖岸開発㈱と水辺整備事業について

9 木村　定八 湖岸地域振興基金の利活用について

10 津田　實 新市まちづくり基本姿勢について

11 中田　幸子 市民ファミリーサポート事業について

12 田中　孝嗣 学校給食センターの土地の取得と中主小学校の照明の件について

13 山本　勇作 野洲病院の今後の在り方について

14 野並　享子 介護について

こどもの健全発達をサポートする児童館について

15 小島　進 旧第２びわこ学園跡地について

16 小菅　六雄 上下水道料金の改定について

分庁舎のサービス拡充について

イオンとの契約について

17 竹内　孝治 道路、河川改修事業の進捗を問う

小堤地先の石造トンネルについて

18 辻　藤雄 野洲川廃川敷地に関する元中主町長と吉川区における確約書について

19 田中　弘一 過激な性教育とジェンダーフリー教育

市三宅地先（剣先）の県有地の活用について

20 藤下　茂昭 アスベストの被害対策について

学校給食センター用地について

21 河野　司 野洲駅前周辺整備計画

野洲市の少子高齢化対策は

22 森　申行 市道小比江小学校比留田線（通学路）の拡幅について

ニート、ひきこもりについて

23 荒川　泰宏 教育改革と進路指導について

24 川口　東洋 公的施設の駐車場対策、安全対策

学校の安全について

25 鈴木　市朗 地域の特産を活かした人・物づくり

効率的な入札制度と上屋団地の問題点

平成１７年第５回（９月）野洲市議会定例会一般質問


